EXCELSIOR

## Videla y Figueiredo se Pronunciaron por la Democracia

## Acordaron un Desarrollo Integral Político, Social y Económico

EXCELPICK

## Falleció el Arzobispo de San Juan

SAN JUAN (Argentina), 17 de mayo (EFE)—El ar-zobispo de San Juan, mon-señor Ildefonso Sansierra, falleció en días pasados de un paro cardiaco, luego de sufrir serios trastornos durante el desarrollo de una procesión.

Monseñor Sansierna, de 70 años, era conocido por sus homilias dirigidas a la familia, la juventud y los

Enemigo declarado del comunismo manifestó, todas las veces que pudo, su total rechazo a dicha ideo-

Sobre el particular, reiteró hace algunas semanas que, "la Iglesia siempre va a tener un enemigo, y en este momento el enemigo principal, ciertamente, es una teoría y es una ideo-logía: el marxismo".

Hace dos años mantuvo acerba campaña contra la deditorial Paulinas y Verbo Divino, de Madrid, por la publicación de la "Biblia la-tinoamericana", que se puso a la venta en 1974.

En esa oportunidad. monseñor Sansierra afirmo que la obra era "satánica, sacrilega y mortal".

BUENOS AIRES, 17 de crear un clima de confian-mayo. (AFP, AP, Latin, za y entendimiento en el DPA y EFF)—Los presi- nivel regional e internaciodentes de Argentina y de nal".

Brasil, Jorge Videla y Joao

Baptista Figueiredo, suscribieron en la Casa de países "por los riesgos para".

los de convenios. En la declaración conjunta se señala el ideal de lo-grar un desarrollo integral, politico, social y económico, la vigencia de una de-mocracia republicana y pluralista, además de trabajar por el fortalecimiento del diálogo entre las naciones, procurar el progresivo alivio de las tensiones y

Gobierno una declaración la paz y la seguridad interconjunta, once acuerdos bi- nacional, que implica la calaterales y varios protoco- rrera armamentista de las grandes potencias, y en es-pecial, la creciente acumu-lación de armas nucleares".

Asimismo Figueiredo y Videla señalaron la necesi-dad urgente de "corregir los desequilibrios que afectan las relaciones norte-sur", a través de un incre-mento sustancial de las diversas formas de coopera-

ción para el desarrollo. Ratificaron su adhesión a los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas, en especial lo rela-tivo a la autodeterminación de los pueblos, la "absten-ción del uso de al fuerza y el respecto de los tratados internacionales".

En la misma ceremonia, los cancilleres Carlos Wash-ington Pastor (Angentina) y Ramiro Saraiva Guerrei ro (Brasil), procedieron suscribir convenios, trata-

SIGUE EN LA PAG. YEINTIOCHÉ

dos y notas que comprenaprovechamiento de los recursos hidráulicos del rio Uruguay y Pepiri Gua-zu, la cooperación científica y tecnológica, sobre sanidad animal en áreas de la frontera, un convenio para evitar la doble imposición, acuerdo de cooperación para el desarrollo, y la eplicación de los usos pacificos de la energia nuclear.
Asimismo se acordó la

creación de una comisión mixta para la construcción de un puente sobre el río Iguazu, la interconexión de los sistemas eléctricos de uno y otro países, la puerta en vigor de los convenios entre la Comisión Nacional de Energia Atómica y la nuclear, notas sobre docu-mentos de viaje y otras acerca de franquicias para materiales de construcción.

EXCELSIOR

## Cerca de 4,500 Personas han Sido Evacuadas de la Provincia Bonaerense

mente 4,500 personas fuelas aguas, debido a las graves inundaciones en la provincia de Buenos Aires, informó un comunicado ofi-

siguen siendo precarias, por ron evacuadas y 4.500,000 el lento ascenso de las aguas hectáreas permanecen bajo que avanzan hacia la bahia de Samborombón.

Esta previsto que se di-namiten algunos tramos de

de Azul, de 50,000 habitan-

tes. El informe oficial dica que hubo inconvenientes en Esta previsto que se di el suministro de energia namiten algunos tramos de eléctrica en algunas ciuda-la ruta once para facilitar des por el anegamiento de el desahogo de los canales, subestaciones, y que nuchas El aluvión —que provocó regiones permanecen inco-A pesar de que ya escam- El aluvión —que provocó regiones permanecen inco-pó, la situación en Dolores, 34 muertes en toda la pro- municadas.

BUENOS AIRES, 17 de General Belgrano, General vincia— anegó la mitad de El gobierno provincial di mayo. (EFE)—Aproximada Guido, Castelli y Tordillo las viviendas de la localidad jo que hasta la fecha se perdió 30 por ciento de las 22 millones de cabezas bovinas de la rica región ganadera.